



Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

2025

Tanya Vlaskalin is campaigning for ***Secretary***

Tanya Vlaskalin fait campagne pour le poste de ***secrétaire***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
<p>I am currently the manager of radiation, chemical and biological safety, and all things related to environmental protection from haz waste operations to noise and air emissions at Toronto Metropolitan University. I have been an RSO for over 20 years, mainly managing programs under the nuclear substances and radiation devices as well as class II facilities use types. I have been a member of CRPA since 2004 and have participated on the board in various capacities over the years, including working groups and committees. I am seeking your support for the Secretary position on the board.</p>	<p>Je suis présentement responsable de la sécurité radiologique, chimique et biologique et de tout ce qui concerne la protection environnementale, des opérations de gestion des résidus dangereux en passant par le bruit et les émissions dans l'air de l'Université métropolitaine de Toronto. Je suis RRP depuis plus de vingt ans, gérant principalement des programmes liés aux substances nucléaires et aux appareils à rayonnement, ainsi qu'aux types d'utilisation des installations de catégorie II. Je suis membre de l'ACRP depuis 2004 et j'ai siégé au conseil d'administration dans différents postes au fil des ans, incluant des groupes de travail et des comités. Je recherche votre soutien pour le poste de secrétaire au conseil d'administration.</p>

CRPA Background and Interests	Parcours et champs d'intérêt au sein de l'ACRP
<p>Communications committee member: 2010-present Radiation Safety Professionals committee: 2012-2018 Board member (President): 2014-2016 Board member (Director): 2018-2020 IPRA16 organizing committee: 2015-present Board member (Secretary): 2023-2025</p>	<p>Membre du comité de communication : 2010 à présent Comité des professionnels de la radioprotection : 2012 à 2018 Membre du conseil d'administration (présidente) : 2014 à 2016 Membre du conseil d'administration (directrice) : 2018 à 2020 Comité organisateur de l'IRPA16 : 2015 à présent Membre du conseil d'administration (secrétaire) : 2023 à 2025</p>
Campaign Platform	Plateforme électorale
<p>The secretary position plays a great support role for the Board, Directors and the Secretariat. With my previous experience and knowledge in the operations of the Association, I believe I would provide added value to the Board and Secretary position.</p>	<p>Le poste de secrétaire joue un important rôle de soutien pour le conseil d'administration, les directeurs et le secrétariat. Avec mon expérience antérieure et ma connaissance du fonctionnement de l'association, je crois pouvoir apporter une valeur ajoutée au conseil d'administration et au poste de secrétaire.</p>
Message for the Membership	Message aux members
<p>An organization, like a family, is only as good as the people who live and work in it. Words of wisdom to live by. The CRPA and its people have been my second home/family for almost 2 decades. Therefore, I would be honoured to reprise my role as Secretary for another term and continue supporting my family and the trajectory of work currently undertaken by the Board of Directors.</p> <p>Thanks!</p>	<p>Une organisation, comme une famille, est aussi bonne que les personnes qui y vivent et y travaillent. Paroles de sagesse à intégrer. L'ACRP et ses gens ont été ma seconde maison/famille depuis presque deux décennies. C'est pourquoi je serais honorée de reprendre mon rôle de secrétaire pour un autre mandat et pour continuer de soutenir ma famille et la démarche actuellement entreprise par le conseil d'administration.</p> <p>Merci!</p>